

D'abord, nous avons rencontré nombre de gens sympathiques, y compris pendant notre traversée de l'Angleterre, pour preuves les anecdotes suivantes:

A York: un vieux monsieur s'approche de notre voiture, nous demande si nous venons de France, sur notre réponse affirmative, il ouvre son coffre de voiture et se met en devoir de nous remettre, aidé de sa femme, une montagne de prospectus concernant le Yorkshire.

A Hawick, le couple nous hébergeant nous emmène à un concert folk donné par une petite association locale (à une trentaine de miles de notre logement).

Arrivés, première surprise, nos logeurs jouent dans le groupe, Deuxième surprise, l'animateur fait le tour de la salle, recense les nationalités présentes afin de souhaiter à chaque groupe national la bienvenue (Anglais, Gallois, Ecossais, Néo-Zélandais, Américains et nous comme seuls Français).

Lors de l'entracte, plusieurs personnes viendront spontanément discuter avec nous. A la fin du concert, l'un des organisateurs viendra nous demander si nous avons apprécié le spectacle.

Près d'Edimbourg, sur la côte, alors que nous nous sommes arrêtés pour admirer la vue, un chauffeur de taxi vient engager la discussion avec nous et nous donner des conseils pour circuler dans la ville.

Ensuite, il faut bien dire que c'est un plaisir de circuler au Royaume Uni, la correction des automobilistes est surprenante lorsque l'on est habitué au chacun pour soi Français!

En ce qui concerne les animaux, nous avons vu des tas de moutons, des lapins, des chevaux, des taureaux, des hérons gris, des cygnes et canards, un renard!

Questions paysages, ceux ci sont splendides, avec des différences bien marquées lorsque l'on passe d'une région d'Ecosse à une autre, notre préférence allant aux Highlands et plus particulièrement à l'île de Skye.

Bref, sacré beau pays...